

# ROTA la primera línea de defensas nazis en ITALIA

## RENUNCIO EL JEFE DE LA Oficina de defensa Económica

El señor Harry Fernández, jefe de la oficina de defensa económica, presentó esta mañana su renuncia ante el señor Subsecretario de Hacienda

### LAS FUNCIONES DEL SR. FERNANDEZ FUERON RECARGADAS EN EL SEGUNDO DE DICHA OFICINA, SR. PRESTINARY

Informes que no fueron suministrados esta mañana, nos dan cuenta de que el señor Harry Fernández, jefe de la Oficina de Defensa Económica, presentó su renuncia irrevocable en las primeras horas del día ante el señor Sub Secretario de Hacienda.

le fué aceptada. La determinación del señor Fernández ha sido objeto de vivos comentarios en todos los Sindicatos. Las funciones del señor Harry Fernández, han sido recargadas en el segundo de la oficina de defensa económica, señor Prestinary.

EN EL FRENTE DEL QUINTO EJERCITO SE HAN TOMADO TRES POBLACIONES Y CUATRO ALTURAS DOMINANTES LAS TROPAS AMERICANAS ESTAN ATACANDO Y EL PUNTO FUERTE DE CASTELFORTE DESDE EL SUDESTE

En el sector de Cassino los aliados cruzaron el río Rápido y están batándose en las defensas principales de la línea Gustav. --- Los aliados se apuntan un avance de seis kilómetros en esta primera fase de la ofensiva en Italia

NAPOLIS, 13. P.— Una nueva batalla del mismo tipo de aquellas que a través de los siglos ha empapado en sangre el suelo de Italia en incontables ocasiones, se libra hoy en un campo de combate elegido por el alto comando aliado para inaugurar la ofensiva europea en grande escala destinada a destruir a la Alemania nazi antes de que termine este año. De acuerdo con todas las predicciones que se habían hecho los alemanes

presentaron fuerte resistencia en el frente de 50 kilómetros que va desde un punto al norte de Cassino hasta el mar Tirreno. El enemigo ha lanzado repetidos contrataques con excepción de algunos puntos donde los alemanes fueron tomados por sorpresa se libraron combates de

gran violencia en los que es posible que ambos lados sufran bajas de consideración. Pasadas más de 36 horas desde que Alexander dió la señal de comenzar el ataque la situación ya se inclina a favor de los aliados y el cuadro general del combate es --- (Pasa a la pág. CUATRO)

## NUEVA CLASE DEL HULE SERA EXPERIMENTADA en COSTA RICA

TRATASE DE LA CRYPTOSTEGIA. PLANTA QUE ESTA DANDO MAGNIFICOS RESULTADOS EN HAITI

40 mil hectáreas de tierras se están cultivando con esta planta, al mismo tiempo que se cultiva el bambú en grande escala para aprovechar la caña en los enrejados para esa planta

## ONUMEROSAS QUEJAS Y DENUNCIAS PRESENTADAS ANTE LA COMISION DEL CONGRESO SOBRE CASOS DE ESPECULACION

Los diputados que la integran, señores don Eugenio Jiménez, don Romano Orlich y don Eladio Trejos, exigen que esas denuncias sean concretas, con nombres propios y hechos comprobados

LA INVESTIGACION SE HACE EXTENSIVA A TODOS LOS ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD Y NO SOLAMENTE A LAS LLANTAS

La comisión rendirá un amplio informe con el resultado de su investigación y propondrá diversas medidas para sancionar a los especuladores

Desde ayer está actuando la comisión especial nombrada por el congreso para investigar los casos en que se hayan cometido abusos y maniobras especulativas con el reparto de llantas. La comisión, integrada por los

(PASA a la Pág. 8.)

## SE DESPIDIERON DEL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA LAS EMBAJADAS ACREDITADAS PARA SU TOMA DE POSESION

También la primera dama de la república recibió a las señoras de los embajadores

Ambos actos de despedida tuvieron lugar a las diez y a las once y media de la mañana, respectivamente

Esa mañana tuvieron lugar los actos de despedida de las embajadas extranjeras acreditadas para la toma de posesión del Lic. don Teodoro Picado

(PASA a la Pág. 8.)

# SE LANZARAN A LA CALLE los trabajadores AGRICOLAS

La CTCR está tomando las disposiciones necesarias para promover una gigantesca manifestación de trabajadores agrícolas, como protesta por la rebaja de salarios que se pretende

AL MISMO TIEMPO LA "CTCP" SE APERSONARA ANTE LA SECRETARIA DE TRABAJO, DISPUESTA A NO PERMITIR DICHA REBAJA

El asunto está siendo estudiado hasta en sus más mínimos detalles, a fin de proceder sobre bases firmes en esta nueva lucha que se han planteado

Como nuestros lectores ya lo saben, el problema de los salarios agrícolas está siendo debatido en todas formas, en pro y en contra de acuerdo con las cla-

ses interesadas en cada caso. Por una parte, se considera que la rebaja de salarios es necesaria y por otra parte, las organizaciones (Pasa a la pág. OCHO)

## EL SR. DURAN ROCHA TIENE CRITERIO UN POCO DISTINTO AL NUESTRO SOBRE LA FIJACION DE SALARIO MINIMO

NO OBSTANTE ESPERAMOS PONERNOS DE ACUERDO AL RESPECTO EN BENEFICIO DE LA CLASE TRABAJADORA

Dice el señor secretario general de la confederación de Trabajadores, don Rodolfo Guzmán

Nos interesa aclarar una declaración publicada ayer por su periódico, con referencia a don Alberto Durán Rocha. Indudablemente, hubo una mala interpretación de nuestras palabras cuando nos referimos Durán Rocha en relación con la fijación del salario mínimo. Dijimos que estimábamos que el señor Durán

rocha tenía un criterio formado al respecto, un poco distinto al nuestro, pero que esperábamos ponernos de acuerdo, en beneficio de la clase trabajadora. Por lo demás, siempre hemos pensado que el señor Durán Rocha ha sido un buen colaborador de la clase trabajadora desde su puesto en la secretaría de Trabajo.

# NADA se ha RESUELTO sobre la EXPORTACION DE TRABAJADORES A EE.UU.

LA SECRETARIA DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL TIENE ESTE DELICADO ASUNTO EN TRAMITACION. LO QUE SE RESUELVA SERA DADO A CONOCER INMEDIATAMENTE POR ESTE MINISTERIO

En una formidable bronca que se suscitó ayer tarde por los mercaditos de Plaza Viquez, un sujeto de apellido Castillo de un tremendo pescocón, le quiebra la mandíbula a un señor Díaz. Según parece, el incidente tuvo lugar por cuestión de "faldas"

A diferentes departamentos de la secretaría de trabajo se han dirigido trabajadores de esta capital y de provincias solicitando detalles e informaciones sobre las condiciones en que esta secretaría permitirá el envío de los tres mil trabajadores que se solicitan

desde los Estados Unidos. Este delicado asunto, según se nos informó, ayer, está aun en tramitación y la Secretaría de Trabajo dará a conocer lo que al respecto se resuelva en su debido oportunidad.

El nuevo gobierno salvadoreño mantendrá la libertad de prensa, habiendo puesto en libertad a los periodists encarcelados

N SALVADOR, 13. UP El Ministro de Relaciones Exteriores Julio Enrique Avila, prometió ayer que el nuevo gobierno salvadoreño mantendrá la libertad de prensa. Avila indicó que el gobierno tiene confianza en la habilidad de la prensa de cumplir sus responsabilidades fielmente. Reveló también que todos los periodistas encarcelados han sido puestos en libertad



San José, Costa Rica — Sábado 13 de Mayo de 1945

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

# MAÑANA SERA EL HOMENAJE DE LA CTCR AL Dr. CALDERON GUARDIA

A las seis de la tarde, en uno de los salones de la Confederación de Trabajadores se colocará el retrato del ilustre ex-Presidente, continuando luego el acto con una comida

Mañana, a las 6 de la tarde, en uno de los salones de la CTCR, se efectuará el acto de homenaje que la dirección de la Confede-

ración de Trabajadores de Costa Rica tributa al señor expresident Dr. Calderón Guardia. El acto consistirá en una comida, la co-

locación del retrato del Dr. Calderón Guardia en el salón de sesiones del Comité Nacional y en --- (Pasa a la pág. OCHO)

# SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

HOY SABADO - GRAN BAILE DE 8 A 12. — ORQUESTA TROPICAL 10 PROFESORES. —  
 — LUNES OTRO BAILE —  
*Invitaciones de Rigor*

## Todos los sindicatos del Guanacaste se afiliaron a la CTCR

LA JIRA SINDICAL QUE HACE POCO REALIZARA A AQUELLA PROVINCIA DON CARLOS LUIS FALLAS, DIO COMO RESULTADO QUE TODOS LOS SINDICATOS AGRICOLAS GUANACASTECOS SE AFILIARAN A LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES

Informes obtenidos ayer tarde, nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores el hecho de que todos los sindicatos agrícolas del Guanacaste han pasado a integrarse dentro de la Confederación de Trabajadores.

provincia al señor don Carlos Luis Fallas, dió como resultado que todos esos sindicatos agrícolas se reorganizaran y pasaran a formar parte de la CTCR, determinando de esta manera un aumento al núcleo sindical que preside don Rodolfo Guzmán, como Secretario General.

La reciente jira sindical que ha poco realizará por aquella

*Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"*

## CADA VICTORIA ALIADA, APROXIMA LA LIBERTAD E INDEPENDENCIA de las FILIPINAS

LOS ESTADOS UNIDOS NO QUEBRANTARAN POR NINGUN MOTIVO, SU DECISION DE DAR LIBERTAD A LAS FILIPINAS. - HACE ESTA CONCLUYENTE PROMESA EL PRESIDENTE ROOSEVELT

El Presidente Franklin D. Roosevelt ha ratificado la determinación del gobierno norteamericano de otorgar, al lograrse el aniquilamiento total de la independencia de las Islas Filipinas.

—La amistad entre los pueblos filipino y norteamericano ha llegado a ser tradicional. La ley Tydings—Mc Duffie, que autorizara yo con mi firma hace diez años, es prueba concluyente de esta amistad. Cábeme abo

ra la gran satisfacción de mirar al pueblo filipino, sobre que aún pesa el duro yugo japonés, que cada nuevo triunfo aliado hace más perceptible, por momentos, la restauración de sus libertades perdidas. El Gobierno de las Islas Filipinas que ha establecido su sede, provisionalmente, en Washington, posee todos los atributos que son propios de las naciones libres e independiente. Los Estados Unidos no quebrantarán bajo ningún concepto, la promesa hecha

# DIRECCION GENERAL

de la

# TRIBUTACION DIRECTA

# IMPUESTO CEDULAR

SE AVISA A LOS CONTRIBUYENTES QUE LOS RECIBOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO 1942 - 1943 DE LA PROVINCIA DE SAN JOSE ESTAN AL COBRO EN LA ADMINISTRACION PRINCIPAL DE RENTAS, (Banco de Costa Rica).

(f.) CARLOS LARA  
 Director General

*La Fiesta de Esta Tarde en la Residencia de don Mario Urbini*

Hoy en la tarde en su residencia, la estimable señora doña Haydée Alvarado de Urbini, esposa de don Mario Urbini, ofrecerá una fiesta a su sobrina, la simpática señorita Haydée Teresita Terán Alvarado, hija de don Fernando Terán y de su señora esposa doña Lelia Alvarado de Terán y con motivo de su viaje a los Estados Unidos.



### De Colombia

Con procedencia de Medellín, república de Colombia ha llegado a Costa Rica, el joven don Luis Eduardo Velásquez, perteneciente a una estimable familia de aquel gran país hermano.

El joven Velásquez viene a Costa Rica en viaje de negocios como representante viajero de algunas de las más importantes firmas exportadoras de Colombia y es su deseo estrechar las relaciones comerciales con el alto comercio de este país.

El viajero fué presentado mismo día de su llegada a los mandatarios costarricenses, señor ex presidente Dr. Calderón Guardia y al señor presidente Lic. don Teodoro Picado. Gratamente impresionado del país está el caballeroso joven Velásquez, a quien deseamos una muy grata estadía en tierra costarricense.

# INJUSTO EL VEREDICTO DE ANOCHE

El estadio Mendoza no lució anoche con la misma brillantez que nos ha presentado en otras oportunidades.

No hubo tantos espectadores como en pasados eventos, aunque si debemos considerar que quizá le faltó propaganda al espectáculo.

El primer preliminar entre Martínez y Rueda fué roñido, emocionante. Rueda demostró mayores conocimientos y llevó el tren de la pelea. Ganó la decisión por amplio margen.

En el segundo preliminar Miguel Gómez y Mario Palavicini fajaron hasta el gong final, dando una brillante demostración de coraje y rapidez. Palavicini ganó ampliamente el primer round pero en el segundo y tercero, Gómez conectó varios golpes sumamente efectivos que le dieron la decisión de los ár-

bitros. Fué esta una bonita pelea.

El último preliminar, entre Alejandro Bulford y Mario Calderón tuvo fases dramáticas y emocionantes. Calderón inició la pelea conectando fuertes derechos a Bulford hasta hacerlo caer de un fuerte golpe al riñón.

Nueva caída de Bulford en el segundo asalto y en el tercero, la intempestiva intervención de Lámpara, árbitro de la pelea, evitó el golpe de gracia para el moribundo. Permitiéndosele reponerse a Bulford y en la reanudación del asalto, cayó nuevamente sin que hubiera conteo.

En el cuarto round, fuertes golpes de Calderón determinaron la suspensión del evento declarando Lámpara un K. O. T. en favor de Calderón.

El estelar no tuvo mayor lucidez. Quintanita, con enorme

desventaja en el peso, ofreció pelea hasta ganarse la simpatía del respetable. Cox no presentó batalla, quizá temeroso de los golpes cortos del panameño. A través de todos los rounds, Quintanita, enconchado entre sus brazos, se ganó infructuosamente por conectar a la mandíbula de Cox, quien con inteligencia burló las fuertes y violentas acometidas del itsmeno.

Hasta en el décimo asalto no hubo verdadera pelea, la que de haberse presentado en los rounds anteriores, quizá habría determinado otro final.

En este round, Cox presentó verdadera pelea, fajándose y buscando a su contrincante.

La decisión de los árbitros dando un empate, provocó la unánime protesta de la afición. En realidad, hubo injusticia en la apreciación de los jueces.

## LIBERTAD-SINDICATO, ORION-CARTAGINES

Libertos y zapateros bregarán a las 8 y 30 a. m. en el primer evento de mañana domingo por la copa Gran Bretaña

El estelar entre Orión y Cartaginés, ofrecerá uno de los mejores espectáculos futbolísticos de las competencias por esta valiosa copa

Se cumplirá mañana la tercera fecha de las competencias por la Copa Gran Bretaña, enfrentándose a primera hora o sea a las 8.30 a. m., Sindicato del Calzado y LIBERTAD Amos equipos se han preparado debidamente y alinearán a sus mejores elementos.

El estelar entre Orión y Cartaginés está llamado a ofrecer uno de los mejores espectáculos futbolísticos de la Eliminatoria que se está llevando a cabo en el estadio nacional.

### EL SINDICATO NACIONAL DE COMUNICACIONES

Tiene la pena de comunicar a sus afiliados el fallecimiento del compañero señor Félix Díaz quien desempeñaba el cargo de Guarda-líneas del Telégrafo en la sección de Cañas Provincia del Guanacaste.

En consecuencia la deducción en total de este mes será de ₡4.50 inclusive la cuota por defunción, para cubrir la Póliza del señor Díaz.

p/ Junta Directiva, G. SOLANO C., Srio. Gral.  
San José, 13 de Mayo de 1944.

### SE ACEPTO LA RENUNCIA DEL ADMINISTRADOR DE LA ADUANA DE PUNTARENAS

Esta mañana le fue aceptada la renuncia al señor don Belisario Ardón, administrador de la Aduana de Puntarenas

En su lugar fue nombrado el señor Pablo Angulo Roger. Para sustituir al señor Angulo Roger fue nombrado don Aquileo Calvo

Informes que esta mañana nos fueron suministrados de fuente oficial, ponen en conocimiento nuestro el hecho de que esta mañana le fuera aceptada al señor Administrador de la Aduana de Puntarenas, señor Belisario Ardón, su renuncia. Para sustituir al señor Ardón en el delicado cargo, el Ejecutivo procedió al nombramiento de don Pablo Angulo Roger. Fué nombrado, a la vez, para llenar la vacante del señor Angulo, don Aquileo Calvo. Estos nombramientos ha sido muy bien recibidos por la opinión pública.

### Demanda por 30 mil colones contra una conocida firma

Esta acción fué entabada en el juzgado primero civil de esta ciudad y se relaciona en algunos aspectos con la célebre motonave DELFIN

Ante el Juzgado 1º Civil de esta ciudad fué presentado juicio ejecutivo por valor de ₡ 30 000 contra una conocida firma capitalina.

La demandante es una señora de apellido Rojas y relaciona su acción en algunos aspectos con la célebre motonave Delfin.

Dirige la demanda el Lic. don Luis Carballo Corrales

# A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

## La FABRICA NACIONAL DE LICORES

# AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que reabriremos el recibo

GUILLEMO GUARDIA MORA  
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

Para **ALMORRANAS**

Si, hay un remedio para las almorranas... **UNGÜENTO PAZO**

No hay motivo para continuar sufriendo de **almorranas** sangrantes, internas o pruriginosas. Innumerables personas han hallado alivio rápido y confort aplicándose Ungüento Pazo.

Frecuentemente desde la primera aplicación cesan la hemorragia y la picazón, reduce la inflamación de las partes afectadas y las sana.

El Ungüento Pazo en tubo con una manuable manilla perforada es el verdadero amigo de todos los que padecen de **almorranas**. Fraccíelo hoy mismo.

**UNGÜENTO PAZO**



# Desde hace 5 años estoy embrujado

Hace cinco años trabajaba en Barrio México, de donde salí con un maleficio que hasta el momento me ha costado más de tres mil colones. — Curanderos, medicinas y doctores se han llevado lo poco que he podido ganar

Por todo lado, desde el aire, oigo voces de ultratumba que me dicen: Teñés que pagar!... ¡Pagá! — Interesante relato hace a ULTIMA HORA el señor don Roberto Segura V., vecino de Colima, Tibás

Esta mañana llegó a las oficinas de redacción de ULTIMA HORA el señor Roberto Segura V. vecino de Colima, Tibás, cédula 432733, a hacernos el siguiente fantástico relato:  
"Hace cinco años trabajaba en el barrio México, de donde salí con un maleficio que hasta la fecha me ha costado más de tres mil colones, que se han gastado en curanderos, doctores y medicinas Constantemente, desde el aire, oigo voces de ultra-

tumba que me dicen, en todas las formas imaginables: Tenés que pagar! Pagá!

Estas voces, tanto más extrañas puesto que no debo a nadie me asedian día y noche y ni me rejan trabajar ni dormir Sospecho que en todo esto no hay sino una persecución contra mi persona, de alguien que mediará algún truco me sorprende, pero lo cierto es que siempre oigo esas voces sin ver a nadie.

## SE LANZARAN

Viene de la pág. UNO  
Unas obreras, apelan al argumento de que los salarios decretados, hasta el momento, no han significado una carga ruinososa para las explotaciones agrícolas que los han estado soportando, tal y como lo dice don Rodolfo Guzmán, Secretario General de la Confederación de Trabajadores, en la edición de hoy de nuestro colega LA TRIBUNA.

Considerando, pues, que una rebaja de dichos salarios constituiría una pérdida cuantiosa para los trabajadores agrícolas y tomando además en cuenta las personas, circunstancias económicas del momento, que obligan a un mayor desembolso

para la adquisición de artículos de necesidad vital, la CTCR está tomando las disposiciones necesarias para promover una gigantesca manifestación de trabajadores agrícolas, como protesta por esa rebaja de salarios que se pretende.

Al mismo tiempo la CTCR. se apersonará ante la Secretaría de Trabajo dispuesta a no permitir por todos los medios legales a su alcance que dicha rebaja se produzca.

Así las cosas, el asunto está siendo estudiado hasta en sus más mínimos detalles, a fin de proceder sobre bases firmes en esta nueva lucha que la CTCR. se ha planteado.

## NUMEROSAS QUEJAS

(VIENE de la Pág. UNO)

representantes don Eugenio Jiménez, don Romano Orlich y don Eladio Trejos, actuará en forma amplia investigando también los abusos que se cometan elevando arbitrariamente otros artículos de primera necesidad.

En las horas de la mañana de hoy comenzaron a recibirse quejas y denuncias contra diversos comerciantes, en la secretaría del congreso, en donde la comisión ha pedido que se envíen todas esas denuncias, en forma concreta, con nombres y datos exactos, para evitar que

se preste a venganzas personales o políticas esta actuación suya, ya que habría muchos casos en que podrían denunciarse hechos falsos con el propósito de perjudicar a los comerciantes

## SE DESPIDIERON DEL...

VIENE de la Página UNO —  
fectuada el 8 de Mayo.

A las 10 de la mañana, el señor Presidente de la República recibió en la Casa Presidencial a los señores Embajadores y a las once y media, su señora esposa, primera dama de la república, a las señoras de los distinguidos embajadores.

Ambos actos de despedida fueran sumamente significativos pues vienen a confirmar una vez más nuestras relaciones internacionales



## GRANDES ESTRAGOS CAUSAN LOS LIBERATORS EN LOS PUERTOS DE TUK

Cuarteles Aliados en el suroeste del Pacífico, 13. UP—  
Bombarderos Libertadores llevaron a cabo la cuadragesima quinta incursión a Truk anteayer. 62 toneladas de explosivos fueron arrojados sobre el atolón haciendo estragos en los puertos e instalaciones.

## MAÑANA SERA (Viene de la Página 1)

trega de un presente a la señora madre del expresidente. El acto promete estar muy animado y lleno de cordialidad y de simpatía hacia el Dr. Calderón Guardia. Vendrán delegaciones de provincias, de los respectivos Comités Sindicales de enlace, y se hará, en fin, una manifestación sencilla y llena de camaradería.

## NUEVA CLASE

(Viene de la Página 1)

denominada científicamente CRYPTOSTEGIA, la cual se considera como una de las variedades de mayor producción de

un látex que da tan buena calidad de caucho, como la Hevea y la Castilla, las variedades de caucho más conocidas en Costa Rica, donde se han venido haciendo extensas plantaciones. El plan de cultivos de Cryptostegia comprende la siembra de más de 40 mil hectáreas, trabajo en el cual se han venido empleando más de cien mil personas.

En adición, a las plantas productoras de caucho se sembrarán también en Haití grandes bosques de bambú, con el objeto de aprovechar sus cañas en la construcción de las barba coas o enrejados que sostendrán a la Cryptostegia, así como también se dedicará su fibra a muchos usos industriales, para lo cual se equiparán plantas con maquinarias especiales

## El Baile de Esta noche en el Club Unión

Es enorme el entusiasmo que existe por asistir al gran baile que esta noche todas las amistades de la bella señorita M<sup>a</sup> de los Angeles Guell y de su prometido el joven don José Unkles les ofrecerán en el Club Unión, con motivo de su próximo enlace.

Mañana Domingo. Palace, Modern e Ideal! La epopeya del General Mac Arthur! El glorioso espectáculo de la parulla de los 13 héroes! Lo más grande del año: Robert Taylor en: BATAAN

Mañana domingo, Variedades A las 4 y 8. Entrada 1.00 LO QUE EL VIENTO SE LLEVO

La Empresa Teatral Urbini S. A. presenta hoy, sábado 13 de Mayo!

## PALACE

A las 3, 7 y 8.45 0.95  
Paul Kelly en el asombroso estreno Columbia: LA PENITENCIA DEL CAPITAN SABAT Una aventura en el Sahara!

## VARIEDADES

A las 3 y 7.30 1.00  
Comienza la semana de exhibición! LO QUE EL VIENTO SE LLEVO Jamás se vió espectáculo igual!

## MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 0.50  
LOS TRES MOSQUETEROS en el estreno del oeste: LOS 3 VALIENTES Supremo estreno de aventuras

## IDEAL

A las 7 y 8.45 0.35  
JUSTICIA AL GALOPE y MARIDO SUPLENTE

## LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 0.50  
CANTANDO VIENE EL AMOR por Leon Errol y ROSALINDA por Lon Chaney Jr.

## KEITH

A las 6.30 y 8 0.35  
John Wayne en el exito: HORCA Y CUCHILLO De Hoy en ocho días, el estreno de ALI BABA Y LOS 40 LADRONES. Una visión oriental en color!

## TEATRO LATINO

HOY — HOY

Sábalo a las 8 y 30 — 0.50

El tenor nacional

MANUEL ARAYA

Invita al público en general a su beneficio prometiéndole un serio y bello espectáculo que gentilmente le han ofrecido prominentes artistas del país y extranjeros quienes colaborarán llevando a escena la preciosa comedia

EL GALLO DE PASION

Y UN DIVERTIDO Y MAGISTRAL

ACTO DE VARIEDADES

El beneficiado tiene el honor de dedicar esta función a los distinguidos hombres de trabajo y esfuerzo progresista señores

DON FLORENTINO CASTRO

y DON ROMULO ARTAVIA

Además el comercio en general le ha enviado los siguientes regalos que se sortearán entre el público asistente:

BAZAR LA CASA, un bello, grande y bonito jarrón. TABACALERA COSTARRICENSE, 1 paquetón de cigarrillos.

ARTISTAS DE ALMA TICA, una fina caja de galletas. TROPICAL COMMISSION, una botella de vino blanco CANTINA LA UNION, una botella de Vermouth. CANTINA LA FORTUNA, una caja de galletas finas. LA ESPIGA DE ORO, un paquete Corn Fakes TIENDA LA CONCHITA, una linda cartera de paja. ALFONSO FERNANDEZ A., una bella cocinita. PULPERIA LA GEISHA, una lata de galletas finas. FARMACIA SERRANO, una caja de jabón Palmolive. PULPERIA LA SURTIDORA, un pan de jabón. PULPERIA LA GRECIA, un peine GALERIA FRANCESA, un pan de jabón PULPERIA EL RETORNO, una caja de galletas fina EL DRAGON, una botella de ponche Vigorón CANTINA EL MORAZAN, una lata de galletas finas LIBRERIA NOBOA, una preciosa novela EL ARCA DE ORO, dos panes jabón de tocador LA GRAN VIA, una lata de galletas TALABARERIA LA INGLESITA, una faja TIENDA E LMADRIGAL, una corbata TIENDA VANGUARDIA, dos pares de aretes X X, bella donante, una caja de pañuelos finos TIENDA LA FAMA, una cadena con cruz de plata TIENDA LA GARZA, dos corbatas EL GRAN BAR, uno betlla de agua Colonia MODAS MIML una valiosa faja de mujer TIENDA GRANADA, un par de medias de seda CAFE MARTINEZ, cinco libras de café TOMAS FERNANDEZ, una mantequillera fina FAHUAZ HERMANOS, un par medias de seda LA TIENDITA, un par de medios para niño HERMANITAS BALLADARES, un vestido para niño LA GLOSTORA, seis frascos grandes de Glostora y MIL FRASCOS más para obsequiar a todos los asistentes al

... — TEATRO LATINO — ...

LINDAS MUJERES, GALANTES JOVENES, REGIOS ARTISTAS tales los componentes de los 20 personajes que integran la colosal compañía de comedias y variedades

TANCO LORCA

que debutará muy pronto en este TEATRO.